



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 5 décembre 2013

Communiqué de presse

Le Préfet salue la mémoire du Docteur Pierre ALIKER

Laurent PREVOST, préfet de la Martinique, a appris avec une profonde tristesse la disparition du Docteur Pierre ALIKER.

En tant qu'adjoint dès 1945, puis premier adjoint au maire de Fort-de-France de 1957 à 2001 auprès d'Aimé Césaire, Pierre ALIKER a œuvré inlassablement au service de la population foyalaise et accompagné les transformations de la ville-capitale. Conseiller général de Fort-de-France de 1958 à 1970, Pierre ALIKER fut également un promoteur ardent de la coopération entre communes, en étant à l'origine de la première structure intercommunale dans l'agglomération chef-lieu -le SICEM, devenu par la suite la CACEM.

Fondateur avec Aimé Césaire du Parti progressiste martiniquais, Pierre ALIKER a marqué la Martinique de son empreinte. Sa haute stature morale et son engagement constant au service de l'intérêt général, en restant fidèle jusqu'au bout à ses convictions, resteront dans les mémoires de nos concitoyens.

En ce jour d'émotion et de douleur, le Préfet tient à saluer sa mémoire.